
  
 

  

  
  

Александр Бастрыкин принял участие в заседании
координационного совещания руководителей
правоохранительных органов в Генпрокуратуре России

 

  

Председатель СК России и представители центрального аппарата ведомства приняли участие в
заседании координационного совещания руководителей правоохранительных органов по
противодействию правонарушениям и преступлениям, связанным с невыплатой зарплаты,
пенсий, пособий и иных выплат.

На нем представители центрального аппарата Следственного комитета озвучили данные,
согласно которым итоги 2017 года в целом можно признать довольно успешными. На 42,7% (с
1713 до 2444) увеличилось количество уголовных дел, возбужденных по статье 145.1 УК РФ.
Одновременно с этим повысилась результативность следствия – в суд направлено 833
уголовных дела (в 2016 году – 725). Наложен арест на имущество обвиняемых стоимостью
1,5 млрд рублей, что вместе с размером ущерба, возмещенного в ходе следствия (3,5 млрд
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рублей), превысило сумму общей задолженности по заработной плате  (4,6 млрд рублей).

По состоянию на 1 апреля этого года суммарная задолженность по заработной плате составила
2,8 млрд рублей и в сравнении с первым кварталом прошлого года она снизилась почти на
треть. Количество уголовных дел, возбужденных за 3 месяца 2018 года, увеличилось на 26,9%
и составило 599 или 34,3% от числа принятых по сообщениям решений (АППГ – 472 или
29,1%).

Также на заседании прозвучали доклады представителей Генеральной прокуратуры и других
ведомств.

Оценивая в целом результаты работы СК России по расследованию преступлений в сфере
невыплаты заработной платы, Александр Бастрыкин заявил, что пока ими «хвастаться рано,
потому что проблема в корне не решена». Он отметил, что «по тем делам, которые мы
расследуем о невыплатах зарплат, мы сталкиваемся и с выводами активов за рубеж. Нам
противодействуют очень многие структуры». Председатель СК России обратил внимание на
то, что совещание проходило без представителей бизнес-сообщества, но в дальнейшем
хотелось бы выслушать их мнение, чтобы учесть интересы людей.

Также Александр Бастрыкин высказался о необходимость проработки совместного положения
о сотрудничестве правоохранительных и иных заинтересованных органов в этой сфере.

 

Официальный представитель

СК России                                                                         С.Петренко

Изображения

      

 

30 Мая 2018
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